

**STORAGE:** Store in original container in a cool, dry, well-ventilated area. Use caution when opening the container, especially in warm weather, as pressure may have built up. Avoid heat, sparks and open flames. Store away from sulphuric acid and oxidizing materials. Formic acid vapors are heavier than air, and may collect in low places, or flow to an ignition source and flash back.

**DISPOSAL:** Absorbent pads containing formic acid should be disposed of according to provincial instructions. For information on the disposal of unused, unwanted or damaged product and the cleanup of spills, contact the regional office of Environmental Protection, Environment Canada. Follow provincial instructions for any required cleaning of the formic acid container prior to its disposal. Dispose of the container in accordance with provincial requirements.

**NOTICE TO USER:** This pest control product is to be used only in accordance with the directions on the label. It is an offence under the PEST CONTROL PRODUCTS ACT to use this product in a way that is inconsistent with the directions on the label.

**ENTREPOSAGE :** Entreposer dans le contenant original dans un endroit frais, sec et bien ventilé. Faire preuve de prudence lors de l'ouverture du contenant, surtout par temps chaud, car la pression a pu s'accumuler. Éviter la chaleur, les étincelles et les flammes nues. Stocker à l'écart de l'acide sulfurique et des matières oxydantes. Les vapeurs d'acide formique sont plus lourdes que l'air et peuvent s'accumuler dans les endroits bas ou s'écouler vers une source d'ignition et provoquer un retour.

**ÉLIMINATION :** Les papiers absorbants contenant de l'acide formique doivent être éliminés conformément aux instructions provinciales. Pour tout renseignement concernant l'élimination des produits non utilisés, dont on veut se départir ou détériorés, et pour le nettoyage des déversements, s'adresser au bureau local de la protection de l'environnement d'Environnement Canada. Suivre les instructions provinciales pour le nettoyage des contenants vides avant leur élimination. Éliminer les contenants selon les exigences provinciales.

**AVIS À L'UTILISATEUR :** Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi constitue une infraction à la LOI SUR LES PRODUITS ANTIPARASITAIRES.



Solution For the Control of Tracheal Mites in Infested Honey Bee Colonies.  
Solution Pour la lutte contre les acariens de la trachée de l'abeille.

COMMERCIAL	DA
 <b>CORROSIVE CORROSIF</b>	 <b>POISON</b>
<b>CORROSIVE TO EYES AND SKIN POTENTIAL SKIN SENSITIZER CORROSIF POUR LES YEUX ET LA PEAU SENSIBILISATEUR POTENTIEL DE LA PEAU</b>	

**READ THE LABEL AND ENCLOSED PACKAGING LEAFLET BEFORE USING**

**LIRE L'ÉTIQUETTE ET LE FEUILLET D'EMBALLAGE CI-JOINT AVANT L'EMPLOI**

**KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN**

**TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS**

<b>ACTIVE INGREDIENT:/PRINCIPE ACTIF :</b>	
Formic Acid/ Acide Formique	65% in water/ 65% dans l'eau

<b>REGISTRATION NO. 30106 PEST CONTROL PRODUCTS ACT</b>  <b>NUMÉRO D'HOMOLOGATION :</b> <b>30106 LOI SUR LES PRODUITS ANTIPARASITAIRES</b>  NOD Apiary Products Ltd. 374 Sidney Street, Trenton, Ontario, Canada K8V 2V2 www.nodglobal.com 866-483-2929	<b>NET CONTENTS/ CONTENU NET :</b>  <b>1</b> kg or/ou  <b>4.4</b> kg or/ou  <b>23</b> kg or/ou  <b>65</b> kg or/ou  <b>230</b> kg
---	---

**PRECAUTIONS: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.**

Corrosive to eyes and skin by direct contact or by exposure to vapours. Harmful or fatal if swallowed. Fatal if inhaled. Known respiratory irritant. Avoid inhaling the vapour and handle product in a well ventilated area. Potential skin sensitizer. Do not get in eyes, on skin or on clothing. Do not breathe vapors. Wear goggles, chemically-resistant gloves, long sleeves and full-length pants or coveralls, and boots when handling formic acid. Work outdoors, and always stand upwind of the use location. If a strong vinegar odour is encountered, area should be evacuated until vapors have dissipated. While using, do not eat, drink, or smoke. Wash skin thoroughly with soap and water after handling. Remove clothing immediately if contaminated by splash or spill. Store and wash contaminated clothing separately from household laundry. Avoid contact with surface or objects made of metal. Do not contaminate water supply, ponds, lakes or streams with this product. Vapours will disturb colony activities and may, within one day of application, result in queen rejection or a slight increase in bee mortality, especially at temperatures above 30°C.

**TIME OF APPLICATION:** Do not use when honey supers are in place. Use when outside temperatures are 10° to 30°C and leave hive entrances fully open. Honey supers may go on the hive after the absorbent material containing Tracheal Mite Treatment has been removed from the hive.

**Pre-Harvest Interval (PHI):** Honey: at least 2 weeks from the end of the treatment.

**DIRECTIONS FOR USE:****For Control of Tracheal Mites in Colonies in Double Brood Chamber Hives, Standard Langstroth**

**Equipment** (bees covering eight to 20 full-size Langstroth frames or equivalent): All holes in the hive should be sealed except the bottom hive entrance, which should be fully open. Apply 30 to 40 ml of Tracheal Mite Treatment onto absorbent paper or paper towels placed on the centre of the bottom board or on the top bars of the frames in the upper brood chamber.

Alternately, pre-soaked paper material (wood pulp) that holds 30 to 40 ml of Tracheal Mite Treatment and apply as ready-to-use pads on the top bars of the frames in the upper brood chamber.

Do not disturb the colony for two days after each application. Repeat application at five to seven day intervals for a total of three applications.

**For Colonies in Single Brood Chamber Hives** (bees covering four to 10 full size Langstroth frames or equivalent): Apply half the amounts indicated above, using the same method and timing.

**TOXICOLOGICAL INFORMATION:**

Treat symptomatically.

<b>+ FIRST AID / PREMIERS SOINS :</b>	
Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.	Emporter le contenant, l'étiquette ou prendre note du nom du produit et de son numéro d'homologation lorsqu'on cherche à obtenir une aide médicale.
IF SWALLOWED: Call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Have person sip a glass of water if able to swallow. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or doctor. Do not give anything by mouth to an unconscious person.	EN CAS D'INGESTION : Appeler un centre anti-poison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Faire boire un verre d'eau à petites gorgées si la personne empoisonnée est capable d'avaler. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre anti-poison ou le médecin. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente.
IF ON SKIN OR CLOTHING: Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15 - 20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.	EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU OU LES VÊTEMENTS : Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.
IF INHALED: Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial respiration, preferably by mouth-to-mouth, if possible. Call a poison control centre or doctor for further treatment advice.	EN CAS D'INHALATION : Déplacer la personne vers une source d'air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, de préférence le bouche-à-bouche, si possible. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.
IF IN EYES: Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15 - 20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.	EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX : Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'oeil. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

**PRÉCAUTIONS :** TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Corrosif pour les yeux et la peau par contact direct ou exposition aux vapeurs. Nocif ou mortel si ingéré. Fatal s'il est inhalé. Irritant respiratoire connu. Éviter d'inhaler les vapeurs et manipuler le produit dans un endroit bien ventilé. Sensibilisateur potentiel de la peau. Éviter tout contact avec les yeux, la peau ou les vêtements. Ne pas respirer les vapeurs. Porter des lunettes de protection, des gants résistants aux produits chimiques, des manches longues et un pantalon long ou une combinaison, et des bottes durant la manipulation de l'acide formique. Travailler dehors et toujours se placer dos au vent de l'endroit où le produit est utilisé. Si vous sentez une forte odeur de vinaigre, évacuer les lieux jusqu'à ce que l'odeur se soit dissipée. Ne pas boire, manger ou fumer pendant l'utilisation. Se laver soigneusement la peau à l'eau et au savon après la manipulation. Retirer les vêtements immédiatement s'ils ont été contaminés par des éclaboussures ou des déversements. Ne pas conserver et laver les vêtements contaminés avec d'autre linge. Éviter tout contact avec des surfaces ou des objets en métal. Ne pas contaminer les approvisionnements en eau, les étangs, les lacs ou les cours d'eau avec ce produit. De vapeur perturbera l'activité des colonies et peut conduire, dans les 24 heures suivant l'application, à un rejet de la reine ou à une légère augmentation de la mortalité, surtout à des températures supérieures à 30 °C.

**MOMENT DU TRAITEMENT :** Ne pas utiliser le produit lorsque les hausses à miel sont en place. Utiliser lorsque la température extérieure est entre 10 et 30 °C et laisser les entrées de la ruche totalement ouvertes. Les hausses à miel peuvent aller sur la ruche après le matériau absorbant contenant Traitement contre les Acariens de l'abeille a été retiré de la ruche.

**Délai d'attente avant la récolte (DAAR) :** Miel : au moins 2 semaines à partir de la fin du traitement.

**MODE D'EMPLOI :**

Pour la lutte contre les acariens de l'abeille:  
**Ruches à deux étage** (abeilles couvrant 8 à 20 cadres Langstroth complets ou l'équivalent): Tous les trous ou fissures dans la ruche devraient être scellés SAUF l'entrée du bas qui devrait rester complètement ouverte. Mettre 30 à 40 ml de Traitement contre les Acariens de l'abeille sur du papier absorbant ou essuie-tout qui sera placé au centre au fond de la ruche ou sur les traverses supérieures. Alternativement, un matériau de papier pré-imprégné (pâte de bois) qui contient 30 à 40 ml de Traitement contre les Acariens de l'abeille et appliquer de prêt-à-utiliser de tampons et placé sur les traverses supérieures.  
 Ne pas déranger les abeilles pour deux jours après l'application. Répéter le traitement à 5-7 jours d'intervalle pour un total de trois traitements.

**Pour les ruches d'un étage** (abeilles couvrant 4 à 10 cadres Langstroth complets ou l'équivalent) : Utiliser la moitié des quantités indiquées ci-dessus, mais respecter la même méthode et les mêmes intervalles.

**RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES:**

Administrer un traitement symptomatique.